

DE POLÍTICA EN GENERAL 003.

Una democracia que no quiere ser.

En verdad no entiendo, será que soy ingenuo o que soy ciudadano sencillo y simple o soy inocentepurotiernocandidosencillohumilde y honesto, y sea esa la razón por la que no entiendo la cerrazón a que los consejeros del INE, sean propuestos y votados de la misma forma que lo han hecho siempre. HOY QUIEREN QUE LA COSA SEA DIFERENTE, QUE MORENA MUESTRE SU IMPARCIALIDAD (COSA QUE NUNCA HICIERON LOS PRIISTAS, PANISTAS Y ANEXAS) Y DEJE QUE LOS CONSEJEROS SEAN PROPUESTOS DE UNA MANERA "LIMPIA Y ANTIPARTIDISTA" O SEA, SEGÙN ELLOS "MAS DEMOCRÀTICA". NO PUES ME SALIERON MAS CARAJOS QUE BONITOS ¿VERDAD? PORQUE AHORA SI QUIEREN QUE NO SEA LA MAYORÌA LA QUE APRUEBE A LOS CONSEJEROS, QUE LA MAYORÌA SE ABSTENGA DE SER LA QUE MANDE Y ORDENE LAS COSAS. YO NOMÀS LES RECUERDO QUE HACE ALGUNOS AÑOS UN LEGULEYO PANISTA, APOYADO Y MANTENIDO POR PRIISTAS, DIJO UNAS SABIAS PALABRAS: SI LAS LEYES NO LES GUSTAN, PUES CAMBIENLAS Y YA. BUENO PUES AHORA NO QUEREMOS QUE SE CAMBIEN Y DEJEMOS QUE LA AUSTERIDAD REPUBLICANA LLEGUE HASTA EL INE Y SE REVISEN LOS ONEROSOS GASTOS QUE AHÍ SE HACEN, QUE SE DESNUDE ADMINISTRATIVAMENTE TODO EL OROPEL QUE AHÍ SE MANEJA Y DEJEN DE ENRIQUECERSE DEL ERARIO. SI AMLO LLEGÒ AL PODER NO FUE GRACIAS A SU LÌMPIDO MANEJO O A SU CRISTALINA ACTUACIÒN, SINO A LA FUERZA QUE LA SOCIEDAD PUSO EN MARCHA PARA EVITAR QUE SE HICIERA UN FRAUDE COMO LOS QUE ACOSTUMBRABA SOLAPAR ESTE MISMO INE QUE HOY SE HACE LA VICTIMA. ¿POR QUÈ NO HACE PÙBLICO SU GASTO DE 2019 CON NOMBRES Y DATOS DE LOS BENEFICIARIOS? DIGO SERÌA UNA FORMA DE QUE LA SOCIEDAD SE ENTERE DE CÒMO SE DISPERSA EL DINERO QUE RECIBE ¿O NO?

Y MORENA por fin se ha convertido en un partido, EL MOVIMIENTO SE HA PARTIDO, ha dejado de ser la fuerza política que AMLO necesita para convertirse en la fuerza política tradicional común y corriente, más corriente que común, la verdad. Una fuerza que aprendió del PRD las peores mañas, del PRI la mejor forma de fregar a un gobernante y del PAN sus apegos a los estatutos (cuando convienen). Hoy nos damos cuenta que los integrantes de MORENA no entendieron lo que la sociedad mandato en la elección. Se muestran como lo que han sido: lobos disfrazados de corderos seguidores.

AMLO dice “encuestas” y se pelearon para terminar por decir que las encuestas mandan, tal y como quiere el Señor Presidente. Se han pasado más de un año poniéndose el pie para acabar todos EN EL SUELO, PARA TERMINAR SIENDO LO MISMO DE LO QUE ESTAMOS HARTOS. SIGUEN PELEANDO COMO GIGANTES CUANDO SON MISERABLES ENANOS DEL CIRCO POLITICO, CLARO QUE LA OPOSICIÓN ACABA SIENDO EL MONIGOTE QUE SE MUEVE PARA OBSERVAR, PUES CARECE DE INTELIGENCIA PARA MOSTRARSE COMO UNA SOLUCIÓN. MORENA SE DESFONDA SIN QUE LA PRUDENCIA Y LA RAZÓN ENCUENTREN SU LUGAR COMO ARTIFICES DE LA HONESTIDAD Y LA ETICA POLÍTICA.

Pero basta de críticas, que a la larga son inútiles, ya que no hay más sordos que aquellos que no quieren oír o les vale lo que oigan.

Yo propondría que los consejeros fueran electos con el 40 % de votaciones de la cámara de diputados, 30 % de las organizaciones sociales que el INE mantiene y 30 % por las escuelas de derecho del país. Que los postulantes pasen por un filtro de conocimiento y pronunciación sobre eventos propuestos. Que de acuerdo a sus calificaciones y no a su supuesto partidismo, sean propuestos a ser electos. Y que su actuar sea vigilado de manera continua con las penas comunes a los falsos testimonios, corrupción, parcialismo y falta de ética. Porque de nada sirve que se diga apartidista si su actuar provoca dudas o parcialismos.

Y sea como lo quieran, MORENA debe empezar por ser claro, honesto y sobre todo PÚBLICO, QUE DEJE DE SER OPACO EN SUS CUENTAS Y SUS MANEJOS. LA SOCIEDAD NOS MERECEMOS LA CLARIDAD DE LAS CUENTAS. NO BASTA CON DECIR QUE RENUNCIA A CUALQUIER CANTIDAD DE DINERO, LO IMPORTANTE ES SABER A DÓNDE SE VA ESE DINERO, EN QUÉ SE GASTA Y CÓMO SE GASTA. PORQUE SE PUEDE SER MUY AUSTERO Y VIVIR BIEN O MUY DISPENDIOSO Y SER UN MISERABLE. Y SOBRE TODO, QUE CADA QUIEN TOMA LA PARTE DE LA POLÍTICA QUE QUIERE REALIZAR. YA NOS DEMOSTRARON TODOS LOS OTROS PARTIDOS QUE ESTAN LLENOS DE SALTIMBANQUIS, DE CIRQUEROS SABELOTODO PARA TRANZAR. MORENA DEBE DEMOSTRAR QUE ESTA HECHO DE OTRA MADERA, DE ESA QUE SABE ARDER PARA DAR LUZ AL CAMINO Y NO PARA ENCEGUECER Y ROBAR. ASI QUE LES SUGIERO QUE DEJEN DE SER MISERABLES Y SE CONVIERTAN EN HUMILDES TRABAJADORES DE LA NACIÓN QUE, AL MENOS, ESO SE MERECE.

Hasta aquÍ por hoy, un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.02.2020